

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 30 de julio de 1973.—El Secretario general, *Pedro Sánchez Pérez*.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de Correos.

—oOo—

OFICINAS FUSIONADAS

774 Concurso-examen de aptitud para regir Oficinas Fusionadas.—Citación a examen

Por acuerdo de este Tribunal Central, de 29 de julio último (BOLETIN OFICIAL DE CORREOS y de Telecomunicación) de fechas 23 y 26), se efectuó la citación a examen de los participantes en el concurso-examen anunciado por órdenes del Centro directivo de 21 de marzo y 7 de abril pasados. Habiéndose producido posteriormente la renuncia al Diploma en Telecomunicación del funcionario del Cuerpo Auxiliar de Correos, don Juan Callén Viñuales, a quien por el acuerdo más arriba citado se había reservado la Oficina Fusionada de Biescas (Huesca), procede la anulación de la referida reserva y la citación a examen, para la realización de los ejercicios en la Delegación de este Tribunal en Barcelona —con sujeción a la normas y dentro de los plazos previstos para el concurso-examen de que se trata— a los funcionarios que habían solicitado la referida vacante y que se especifican a continuación:

Funcionarios de Correos

Don Domingo Latorre Torres, Auxiliar, de la Administración Principal de Barcelona.

Funcionarios de Telecomunicación

Doña María Lourdes Ara Lorient, Auxiliar, de la Estación Centro de Barcelona.

Madrid, 2 de agosto de 1973.—El Secretario del Tribunal Central, *Eduardo Franco Luermo*

—oOo—

SECCION 1.ª

OFICINAS Y DOTACIONES

775 Creación y supresión de Oficinas

Por Orden de la Superioridad se ha dispuesto la creación y supresión de las Oficinas siguientes:

Estafeta oficial creada

Ministerio de Planificación del Desarrollo (Madrid), en el mismo Departamento ministerial y para su propio servicio. (Orden de fecha 19-7-73.)

Agencia postal rural suprimida

Burela de Cabo (Lugo), por creación de Oficina Fusionada en la localidad y con efectividad de la fecha de funcionamiento de ésta. (Orden de fecha 24 de julio de 1973.)

Lo que se pone en conocimiento de todos los servicios centrales y provinciales a todos los efectos.

Madrid, 31 de julio de 1973.—El Jefe de la Sección, *Aimós Jódar*.

—oOo—

SECCION 2.ª

SIGNOS DE FRANQUEO, FILATELIA, MUSEO Y CARTOGRAFIA

776 Establecimiento de Oficinas temporales provistas de matasellos especiales

De conformidad con la propuesta de la Sección 2.ª, he dispuesto se establezcan las siguientes Oficinas temporales, provistas de matasellos especiales:

En Valencia, con motivo de la celebración del VII Congreso Hispano-Portugués de Cardiología, durante los días 3 al 6 del próximo mes de octubre.

En Barcelona, con motivo de la celebración de la LIII «Volta» Ciclista a Cataluña, durante los días 13 al 19 de septiembre próximo.

En Hospitalet de Llobregat, con motivo de la celebración de la X Exposición Filatélica y VI Numismática, durante los días 30 de septiembre al 4 de octubre próximos.

En Cádiz, con motivo de la celebración de la Exposición Filatélica del Aula Militar de la Cultura, durante los días 25 al 29 de agosto.

En Madrid, con motivo de la celebración del VII Congreso de la «Unión Europea de Expertos Contables Económicos y Financieros», durante los días 1 al 5 del próximo mes de octubre.

En Madrid, con motivo de la celebración del XIII Congreso Internacional de Radiología, durante los días 15 al 20 de octubre próximo.

Madrid, 1 de agosto de 1973.—El Director general, *León Herrera*.

777 Etiquetas adheridas en sobres

Por reunir las condiciones exigidas en el vigente Reglamento de Servicios, se ha concedido autorización para que figuren adheridas, exclusivamente al reverso de la correspondencia, a las etiquetas de propaganda de la siguiente entidad:

Solicitante: Industrias Químicas PROCOLOR.

Objeto de la propaganda: Comercial.

Texto: Trofeo a la calidad.

Madrid, 1 de agosto de 1973.—El Director general, *León Herrera*.